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有關要求在裕泰苑邨口與馬灣新村之間的馬路 

增設行人過路設施的提問 

 

 

 郭平議員通知本會，在 2021 年 5 月 17 日舉行的交通及運輸

委員會會議上，他將會提出以下提問︰ 

 

“   自裕泰苑入伙以來，每日進出的巴士及私家車數

目增多，交通流量上升。馬灣新村有不少商舖及餐廳，

供裕泰苑居民購買日常用品。 

 

 馬灣新村的家長早前向本人的辦事處反映，其

子女在逸東邨的幼稚園及小學就讀，每天都須橫過連

接裕泰苑和馬灣新村的馬路返校。由於沒有行人過路

設施過馬路，居民容易發生意外。為居民安全起見，

本人曾在 2018 年 4 月 11 日致函運輸署要求增設行人

過路設施(見附圖)，惟至今仍未收到回覆。 

 

 就此，本人請運輸署及有關部門派代表出席會議，

作出回應。 ” 
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